

Partidos políticos

Se estudiará el documento de alternativa democrática en un momento menos tenso

SUSPENDIDA LA REUNION DE COORDINACION DEMOCRATICA

Ha sido suspendida la reunión que el comité ejecutivo de Coordinación Democrática iba a celebrar ayer tarde. El motivo de esta suspensión, según se ha informado en fuentes dignas de crédito, es que los acuerdos adoptados en la reunión de organismos unitarios de partidos de la oposición de Valencia fueron entregados precisamente ayer a los distintos partidos de Coordinación Democrática y se pretende que su discusión se realice tras un detallado estudio de dichos acuerdos por todos los grupos.

Asimismo, añaden las citadas fuentes, la suspensión de la reunión se ha debido al deseo de algunos grupos de que los acuerdos de Valencia sean discutidos conjuntamente, en un ambiente de menor tensión que el actual. Como se sabe, el Partido Socialista Popular (PSP), el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) e Izquierda Democrática (ID) no habían asistido a las últimas reuniones del ejecutivo de Coordinación Democrática a raíz de unas declaraciones en las que Antonio García Trevijano criticaba la actuación de estos grupos en el seno de Coordinación.

Por su parte, la comisión permanente del PSP ha celebrado una reunión para tratar acerca de sus relaciones con Coordinación Democrática. Según informan fuentes competentes de este par-

tido, la postura adoptada es de apoyo total a la línea de Coordinación Democrática si bien se ha decidido no asistir a las reuniones del ejecutivo de este organismo en tanto Antonio García Trevijano no rectifique sus declaraciones. "No podemos tolerar que haya alguien que en el seno de Coordinación trate de imponer sus criterios por encima de lo que pretenden otros partidos".

NOTA DE LOS DEMOCRATAS INDEPENDIENTES

"El grupo de los demócratas Independientes, continuará en Coordinación Democrática sin plantear incompatibilidades, vetos ni exclusiones, tan contrarias al espíritu de la unidad y de la democracia, y confía en que este mismo espíritu, llevará al PSOE a una reconsideración seria y razonable de su postura, evitando polémicas desorientadoras". Con estas palabras finaliza un comunicado conciliador con el que el grupo político de García Trevijano, pretende salir al paso de la nueva situación creada en el seno de Coordinación Democrática, toda vez que el PSOE y, el PSP han anunciado su negativa a asistir a las reuniones de este organismo mientras permanezca García Trevijano en el mismo.